



## **Bericht des Fraktionssprechers Zur Jahreshauptversammlung am 21.12.2022**

Mein Bericht umfasst den Zeitraum von der letzten Jahreshauptversammlung bis zur Ortsbeiratssitzung am 3.11.2022. Ereignisse aus der letzten Ortsbeiratssitzung dieses Jahres können darin nicht aufgenommen werden, weil der Bericht mit der fristgerechten Einladung zu JHV verschickt werden soll.

Im Berichtszeitraum gab es acht Ortsbeiratssitzungen, dazu wieder vorbereitende Arbeitssitzungen und etliche Ortstermine. Inhaltlich hat sich unsere Fraktion in diesem Zeitraum mit eigenen Anträgen, Beschlussvorlagen und Diskussionsbeiträgen u.a. bei diesen Themen eingebracht

- Bau der Hochspannungsleitung Medenbach-Bierstadt
- Erdverkabelung vom Umspannwerk Bierstadt zur Gartenfeldstraße
- Bauliche Entwicklungen im Aukammtal, Weiterentwicklung des Gesundheitsstandortes
- Vergabe von Grundstücken im Baugebiet Bierstadt-Nord nach dem Konzeptverfahren
- Erweiterung der Grundschule Bierstadt
- Nachnutzung für die Feuerwache 3
- Satzungsbeschluss für den Bebauungsplan „Östlich der Oberlinstraße“
- Satzungsbeschluss für den Bebauungsplan „Nauroder Straße, Bauabschnitt Süd“
- Sanierung des Spielplatzes Dorfanger
- Bau einer Kindertagesstätte in Bierstadt-Nord
- Verkehrskonzept für Bierstadt-Nord, Anbindung der geplanten Versuchsschule
- Fußgängerquerung in der unteren Schultheißstraße
- Motorradparkplatz in der oberen Schultheißstraße
- Einbau eines Fahrbahnteilers in der Erbenheimer Straße
- Ausschilderung des Gemeinschaftshauses
- Sanierung der kleinen Sporthalle an der Theodor-Fliedner-Schule
- Namensgebung für den Platz an der evangelischen Kirche
- Neuanstrich für die Pergola auf dem Kirchplatz
- Bemalung der Verteilerkästen auf dem Kirchplatz und dem Terrassonplatz
- Sachstand zum Bebauungsplan „Alte Ziegelei“
- Einrichtung eines „Blitzers“ am Ortseingang Igstadter Straße
- Neuordnung des ruhenden Verkehrs in der Hofstraße
- Ausbau der Spiel- und Sportflächen in Bierstadt-Nord
- Verlegung oder Aufgabe des Taxistandes in der Zieglerstraße
- Bike- und Ride-Station in der Poststraße
- Busschleuse an der Haltestelle Fichtestraße
- Verbesserung der Querung der B 455 an der Einmündung 2.Ring/New-York-Straße für Fußgänger und Radfahrer
- Vorschlag zur Wahl eines Ortsgerichtsvorstehers und von zwei Ortsgerichtsschöffen

Dem Ortsbeirat stehen jährlich Finanzmittel von rund 32.000,- Euro zur Verfügung. Aus diesen Mitteln bewilligte der Ortsbeirat Bierstadter Vereinen und Institutionen Zuwendungen u.a. für die folgenden Vorhaben

- der IG für die Anschaffung des Weinstandes: 22.000,- €
- der IG für die Ausrichtung des Neujahrsempfangs: 1.000,- €
- dem Partnerschaftsverein zum 30-jährigen Vereinsjubiläum und zur Förderung der Vereinsarbeit insgesamt: 2.750,- €
- dem Pferdesportverein für die Turnierausstattung: 1.500,- €
- dem FC 34 für die Erneuerung der Flutlichtanlage: 5.000,- €
- dem Schützenverein für die Dacherneuerung am Vereinsheim und für die Anschaffung eines Bierkühlers insgesamt rund 2.200,- €
- dem VDK für die Ausrichtung des Volkstrauertages: 250,- €
- der Kita Wallauer Straße für den Kauf eines Schrankes: 500,- €
- der evangelischen Kita für die Anschaffung von Büchern und Spielen: 500,- €
- der Stadteilbibliothek für die Anschaffung von Technik für das Bilderbuchkino: 500,- €.

Außerdem übernimmt der Ortsbeirat in diesem Jahr die Kosten für die Aufstellung von Weihnachtsbäumen auf dem Platz an der evangelischen Kirche und auf dem Terrassonplatz an der katholischen Kirche.

Personell hat sich unsere Fraktion auf einer Position verändert. Peter Ritzel ist auf seinen Wunsch nach den Sommerferien aus dem Ortsbeirat ausgeschieden, weil er sein Mandat aus zeitlichen Gründen nicht länger mit seiner beruflichen Tätigkeit verbinden konnte. Für Ihn ist Thomas Weber nachgerückt.

Ich bedanke mich bei Peter Ritzel, ebenso wie bei den bei meinen aktuellen Fraktionsmitgliedern, Werner Born, Christa Eng und Thomas Weber für die anhaltend gute Zusammenarbeit. Bedanken möchte ich mich aber auch bei all den Genossinnen und Genossen, die mit ihren Anregungen aber auch mit ihrer Kritik zu der Arbeit unserer Fraktion beigetragen haben.

Rainer Pahls, 8.11.22